

「令和3年度当初予算編成の状況について」のパブリック・コメント募集手続きについては、令和2年12月11日（金）から令和3年1月10日（日）まで募集し、7名から7件のご意見をいただきましたので報告します。

また、いただいた意見とその意見に対する市の考え方は以下の通りです。

いただいた意見要旨		市の考え方
1	<p>自治会からも区長へ手当が出ています。</p> <p>市からも出すということは、市の財政は潤っているのでしょうか。コロナ禍で困っている人が大勢いる中、もっと支出するところはあるのではないのでしょうか。</p> <p>私たちの税金です。もう少し考えてください。</p>	<p>貴重なご意見ありがとうございます。</p> <p>区によっては、区長に対し活動費が支給されているところもあると把握しています。</p> <p>市政協力業務委託をお願いしている区・町内会の事業運営以外の部分で、区長には、市が施策を進めていく上での地域への情報提供、調整をお願いしており、その頻度はここ数年多くなっています。こういった現状を踏まえ、活動謝礼金を支払いたいと考えています。</p> <p>市が施策を進めていく上での調整事項等は、区の規模等によって異なるものではないため、一律に支払いたいと考えています。</p>
2	<p>多治見市には50区50名の区長がいらっしゃり、年間12万円×50名＝600万円という巨額なお金が支出されます。多治見市の財政は、そんなに潤っていますか。コロナ禍で減少していると思われます。区長という立場を市側がお金で抱き込もうとされているように感じます。</p> <p>私の自治会では、区長に対し活動費が支払われており、これすらおかしいと住民は思っています。区長活動謝礼金を銘打っておられますが、同じお金を使われるのであれば、一人親世帯や病院関係者に使われるべきです。</p> <p>住民の税金を今回の謝礼金とするなどやめていただきたいと考えます。</p>	<p>市が施策を進めていく上での調整事項等は、区の規模等によって異なるものではないため、一律に支払いたいと考えています。</p>
3	<p>区長のお仕事は本当にご苦労様だと思います。しかし、昨今の「新型コロナ」の影響で、医療関係、飲食店関係、一人親困窮等々、まだまだ目を向けて欲しいところはたくさんあると思います。</p> <p>50区で年間600万円の税金、今一度考えて有効に使っていただければ幸いです。</p>	
4	<p>今回区長に謝礼金を支給することにした背景がよく理解できません。</p> <p>私たちの区では、自治会役員全員に一律5万円支給しており、区長には経費として30万円支給しています。</p> <p>区長のみを支給することに違和感を感じますし、本来、活動謝礼金は各町内で判断する</p>	

	<p>ことで、自治体が支払うことではないと考えます。</p> <p>また、県内の新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、雇用不安や解雇、雇い止め等の生活、経済環境の悪化が懸念されています。</p> <p>財源が少しでもあるのであれば、こちらを優先すべきと考えます。</p>	
5	<p>市内 50 区の規模（世帯数等）は大小さまざまだと思います。</p> <p>各区においては、区独自の謝礼金を支給しているところもあると思われます（各区金額バラバラ）。</p> <p>今回市役所からの謝礼金は、区長としての活動について一律支給する案と理解していますが、区独自の謝礼金を受給している区長においては、市からの謝礼金の受給は、各区長の裁量で、「受給辞退」も可と文言を記すことも必要ではないでしょうか。</p> <p>区独自の謝礼金で十分です。余計な費用は不要です。</p>	<p>貴重なご意見ありがとうございます。</p> <p>区長活動謝礼金の趣旨を丁寧に説明したうえでも区長によっては、「受給辞退」をされる方もあるかと思いますが、その場合は、意思を尊重したいと考えています。</p>
6	<p>区長活動謝礼金が 1 年間で 12 万円支給されていることを初めて知りました。</p> <p>妥当な金額とは思いますが、そのお金の意味をどれほどの区長が、しっかり受け止めて区の為に働いておられるのでしょうか。</p> <p>住民の為に切に切にお願いいたします。</p>	<p>貴重なご意見ありがとうございます。</p> <p>区長におかれましては、区長会意見交換会等を通じて各区の情報交換もしながら、より良い区運営ができるよう、責任をもって働いていただいていると認識しています。</p>
7	<p>(1) 区の会則の中で、役員等の経費について、本年度改正するとの通知が来ていますが、関連性はありませんか。</p> <p>区の自治会へのお願い、問い合わせについては、一部役職者による独断とも思われる言動によって採決を進められない部分があると感じています。</p> <p>(2) まちの活性化の為に活動しているボランティアグループ活動に対して、きちんと向き合っていたきたい。関係する市議も相談役としての立場を活かしていただきたいと思ひます。</p>	<p>貴重なご意見ありがとうございます。</p> <p>(1) 区長活動謝礼金制度は、市独自の制度であり、各区の会則の改正については、承知しておりません。</p> <p>(2) ボランティア、NPO 法人等の市民活動団体へは、各種補助制度についての情報提供や、団体間での交流促進など、様々な形で支援をしています。</p>